

2019

9

月号

No.12

日本ボーイスカウト千葉県連盟船橋地区船橋第5団広報誌



あみいす

最新の情報を配信しています！

船橋第5団公式ホームページ



<https://bs-funabashi5.info/>



ボーイスカウト
船橋第5団



そなえよつねに
ボーイスカウト



beaver scout ビーバースカウト

小学校1年生～小学校2年生

8月25日夏プログラム隊集会

今年の夏から、2年ぶりにビーバー隊が復活しました！ 記念すべき最初の活動は、カブスカウトと合同の夏プログラム集会です。

集会では昔の遊びを感じる竹の水鉄砲や、プールを使用した魚釣り、アイスクリーム作りなど盛りだくさん！ ビーバースカウトには、クリアファイルにオリジナルの魚を描いて、プールに浮かべながらカブスカウトと一緒に魚釣りを開催。みんな何匹釣れたかな？ 竹の水鉄砲での当てゲームを行い、みんなで一緒に楽しみました。

午後はアイスクリーム作りに挑戦しました。材料を新聞紙に丸めてボール遊びのような方法で作りました。途中で新聞紙が破けてしまうなどのハプニングもありましたが、最後は美味しく頂けました。



9月8日(日) | 博物館見学(隊集会)

次回の行事

9月16日(月) | スカウトの日

9月28日(土) | 元団委員長を偲ぶ会



ボーイスカウト船橋第5団 -1962年(昭和37年)創立-

〒274-0803 千葉県船橋市八木が谷町 ボーイスカウト船橋第5団キャンプ場
新京成電鉄三咲駅から船橋新京成バス「小室駅行」「セコメディック病院行」「泉民の森行」で「須賀神社」バス停下車、徒歩約15分
「須賀神社」バス停近くの交差点を左折し、アトリエ「空と海」の先の斜め右に分かれる道へ入り、船橋森林霊園の先の交差点を左折しますと、船橋やすらぎの里(霊園)の並びにあります。



今月のテーマ「海賊登場!」
8月25日 夏プログラム隊集会
『海賊登場!』夏の海賊退治』と題し、竹の水鉄砲作りと水遊びの集会をさざんかの家を舞台に実施しました。
今回はビーバースカウトと合同で行いました。水鉄砲作りでは、発射するための棒にスポンジや布を巻き付ける作業に悪戦苦闘し、試し打ちでびしょ濡れになりながら挑戦している姿が印象的でした。
その後はビーバースカウトたちが作成してくれた魚釣りゲームや、水鉄砲の射的ゲーム、プールでの水遊びを楽しみました。お昼には保護者の方や指導者、ローバースカウトが用意してくれたカレーを食べました。食後にはアイス作り挑戦し、失敗してしょっぱくなってしまいうハプニングもありましたが、残暑厳しい夏の締めくくりを精一杯楽しみました。

- 9月8日(日) | 博物館見学(隊集会)
9月16日(月) | スカウトの日
9月28日(土) | 元団委員長を偲ぶ会

次回の行事



8月5日 24WSJ参加隊帰国
第24回世界スカウトジャンボリーに参加したスカウトが、開催地のアメリカから無事に帰国しました。
8月7日～9日 1級挑戦キャンプ
5団キャンプ場にて、1級進級課目を履修するための訓練キャンプが行われました。
8月11日～14日 伊西第一団合同夏キャンプ
茨城県の『上小川キャンプ村やなせ』にて夏キャンプが行われました。近くの川で泳いだり釣りをしたり、袋田の滝までハイキングをしたりと盛りだくさんのプログラムでした。
また、伊西第一団との合同という事で充実した班活動を行うことができました。
8月25日 隊集会
三咲公民館にて、各スカウトの9月からの年間計画を立てました。

- 9月16日(月) | スカウトの日
9月28日(日) | 元団委員長を偲ぶ会

次回の行事



第24回世界スカウトジャンボリー参加報告!
私は23WSJに参加してからの「ISTだったらどんな体験が出来ていたのだろうか」「恩返ししたい」と考え、24WSJにISTとして参加することを決意しました。
私はINFORMATION(案内所)を担当しました。
INFORMATIONは多様な言語に触れることができる部署でした。その一方で、対話する言語は英語で統一して欲しいと英語を得意としない私すら思ってしまうほど多数の言語で質問され、答えるのは難しかったです。しかし、同じ担当をしていた他国のISTたちと親密な関係になるキッカケになり、とても有意義な活動を送れました。
私が、派遣隊員に一言だけ伝えるとしたら、「ISTはとても楽しい生活をしている」と言います。ハードな仕事から抜け出した後はほとんど自由であるIST達は、毎晩お祭りモードでした。もちろん、私もお祭りに参加しました。とても楽しく、25WSJでも仕事仲間と会い、またお祭りを楽しみたいと思っています。

- 9月1日(日) | 地区内ベンチャースカウトの集い
9月16日(月) | スカウトの日
9月28日(土) | 元団委員長を偲ぶ会

次回の行事

※24WSJ=第24回世界スカウトジャンボリー
※IST=インターナショナル・サービス・チーム



ローバー隊では8月の16日から20日までの間、ニコニコキャンプという震災の影響を受けた福島県相馬地域を対象としたキャンプへの奉仕活動に行っていました!
ニコニコキャンプでは小学3～6年生を対象にしている、ローバースカウト年代(19～25歳)のグループリーダー1人につき5～6人の班を作った様々な活動を行いました!
今回のキャンプでは参加している子どもたちがスカウトではないので少し戸惑った点もあったのですが、竹でご飯を炊いたり、テントを立てたり、カレーを作ったりとても楽しかったです!
このキャンプ奉仕に参加したこと子どもたちからとてもパワーをもらえ、これからの活動も頑張ろうと思えました!

- 9月16日(月) | スカウトの日
9月21日(土)-23日(月) | 大学ローバーキャンプ
9月28日(土) | 元団委員長を偲ぶ会

次回の行事